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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Nutzung leerstehender Hausmeister-Wohnungen 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele Hausmeister-Wohnungen gibt es an welchen Bremer Schulen, die nicht 
mehr von Hausmeistern bewohnt werden?  
 

2. Wie stellen sich bei diesen ehemaligen Hausmeister-Wohnungen aktuell die Besitz- 
und Nutzungsverhältnisse dar?   
 

3. In welchem Umfang werden ehemalige Hausmeister-Wohnungen aktuell von der 
Stadt genutzt, um Geflüchtete oder andere Wohnungsnotfälle dort unterzubringen? 

 
 

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
 
 
 


